

謹賀新年

年頭のごあいさつ

町 民の皆さんには、希望と輝きに満ちた新年を迎え、健やかにお過ごしのことと心からお慶び申し上げます。また、日頃から町政全般にわたり温かいご支援、ご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

昨年、川根本町は合併20周年を迎えた。9月7日には記念式典を盛大に開催し、皆さんと共に節目の年を祝うことができました。これからもさらに発展し、皆さんと一緒に次の10年を歩んでいくことをお誓いいたします。

令和7年を振り返つて

昨 年は天候の変化が激しく、猛暑や局地的な豪雨、竜巻などの異常気象が県内でも目立ちました。その一方で、明るいニュースも多くありました。

全国茶品評会において、普通煎茶4キロの部で1等1席を獲得したこと

をはじめ、町ぐるみで良質なお茶づくりに取り組んだ結果、2年ぶり17回目の産地賞を獲得し、産地の力を証明することができました。改めて関係者の皆さんの努力に敬意を表します。

また、長島公園で「SESSO」と称した、ミズベリング事業の実証が始まりました。期間限定でキャンプ場がオープンし、多くの方にご利用いただきました。今後も、四季を通じてさまざまなイベントを実施し、町のにぎわいづくりと交流人口の増加を図っていきます。

新年に向けて

私 は、町民の皆さん一人一人の豊かな心こそ、この町の一番の魅力だと感じています。加えて、お茶、ゆず、自然薯など良質な農産物を育む自然環境も強みです。温か

い人柄と恵まれた自然を生かしながら、町民の皆さんが「住み続けたい」と思えるまちづくりを進めてまいります。

新年にあたり「安心して暮らせる環境づくり」「町民の安全な暮らし」「未来・創造をつなげる町」の3つを基本方針として、皆さんと共に町の発展に取り組んでまいります。皆さんの笑顔と活力があふれ、誇りに思っていたら、町になるよう尽力してまいります。

最後になりますが、今後とも皆さまのご協力と積極的な参画をお願いいたしますとともに、午年の馬のご

素晴らしい一年となりますようご祈念申し上げ、新春のごあいさつといたします。

やさしく だ その 菅田 靖邦

町長